

Goldregen für Häfler Schwimmer

Am vergangenen Sonntag fanden zeitgleich die Internationalen Bodenseemeisterschaften (IABS) im Singener Hallenbad, sowie das 41. Prüfungsschwimmen für den Nachwuchs im Hallenbad im Mengen statt. Einmal mehr ragte Sophia Kühle mit mehreren Vereinsrekorden aus der über 40köpfigen Schwimmerschar heraus.



von links: Aliena Knecht, Lina Szilovics, Gwendolyn Schmauder, Tommaso Fedel, Ida Nußbaumer, Lukas Klimt, Lilli König, Sophia Kühle, Leon Stokhammer, Hannah Satow, Matthias Matmuja, Lukas Karatas, David Stroh

In Singen meldeten 8 Vereine aus der nahen Umgebung 112 Aktive, die im Durchschnitt 5 Starts ab-solvierten. Allrounderin Sophia Kühle (01) schwamm neben den Bodenseemeistertiteln über 50m Schmetterling und 50m Rücken auch jeweils Vereinsrekord über diese Strecken. Über 50m Freistil musste sie sich trotz eines weiteren Vereinsrekords in 28.43 sek mit Silber begnügen. Eine weitere Goldmedaille über 100m Schmetterling, sowie Silber über 100m Rücken komplettierten ihre hervorragende Bilanz. Hannah Satow (03) war mit 4 Goldmedaillen (100m Rücken, Schmetterling, Freistil und 50m Rücken) die erfolgreichste Medaillenhamsterin. Hinzu kam noch Platz 2 über 50m Freistil. Neben dreimal Bronze gewann Lilli König (02) über 100m Brust genauso Silber wie Gwendolyn Schmauder (05) über 100m Freistil.

Erfolgreichster SVF Schwimmer war Matthias Matmuja (00) mit Siegen über 50m und 100m Schmetterling, sowie zwei weiteren Bronzemedaillen über die Rückendistanzen. Lukas Klimt (04) gewann Gold über 50m und 100m Schmetterling. Freistilspezialist Leon Stockhammer (01) gewann dreimal Silber, wobei er über 100m Freistil in 58,98 sek erstmals die 59-Sekundenmarke unterbot. Zweite Plätze erschwammen sich Tomaso Fedel (05) über 100m

Freistil und 100m Rücken, sowie David Stroh (02) über 100m Brust. David schwamm zudem noch zweimal mit Rang 3 aufs Podium. Zum Teil vordere Mittelfeldplätze belegten Lukas Karatas (03), Ida Nussbaumer (02), Aliena Knecht (03) sowie Lina Szilovics (05).



die Nachwuchsmannschaft des SV Friedrichshafen

30 Nachwuchsschwimmer des SVF gingen beim 41. Prüfungsschwimmen in Mengen an den Start. Dort waren Romy Kiefer (09) mit einmal Gold, zweimal Silber, einmal Bronze, sowie Owen Francis-Henrichsen (08) mit der exakt gleichen Medaillenausbeute am erfolgreichsten. Felix Manz (06) brachte eine weitere Silber- und Bronzemedaille mit an den See.